JR東海労ニュース

一方的な休日出勤反対!

闘争シリーズ No.29 10.777 2005年12月20日

JR東海労働組合

ついに追いつめたぞ!

われわれのストを背景にユニオン「休日出勤解消」の申し入れ?

JR東海ユニオン本部は、昨日になって「休日勤務の早期解消」について労使協議の再開を申し入れた。組織情報によれば、「『全職場総対話行動』で出された意見・要望に基づき、早急に解消すべき課題について申し入れを行った。・・・引き続き組合員及び各級役員の支援を要請するものである。」とある。まあ、よく言うよ。今まで何をしてきたのだ。何が労使協議の再開か!わが組合の指名ストによって吹き上がるユニオン組合員の解消を求める声の大きさに、そして指名ストに対する支援・賛同の拡がりに、恐れおののいての「労使協議の再開」なのだ!恐れおののいたのは、なによりも会社であろう。指名ストに対する会社のコメントに「健康状態や生活設計に十分配慮した上で休日出勤を命じている」「一方的とは事実に反する」とある。よく言えたものだ。

さあ、ユニオン本部よ!あなたたちの腕の見せ所だ!自称責任 組合の存在価値を存分に示してもらおうじゃないか!休日出勤が 解消されたら、せいぜいユニオンの成果として打ち出したまえ。 問題は、解消されればいいのだから。ただしこれだけは言ってお こう!わが組合の指名ストがなければ、すべては動かないことを 職場の組合員は知っている。ストライキは労働者の良心をわきた たせることを知るが良い。そして「身勝手スト」だの「独善的で反 社会的なスト」と悪罵の限りを尽くしている醜悪な姿を知るがよい。